



DES SERVICES PUBLICS DE QUALITE POUR TOUS !

Le 22 mars, plus de 5000 tarnais ont manifesté avec les fonctionnaires pour la sauvegarde de services publics de qualité dans notre département. Les fermetures de classes d'école, de bureaux de poste, de trésoreries, ... ont déjà contribué à la désertification de nos territoires. **Ça suffit !**

Le projet de privatisation de la SNCF, des barrages HYDRO électriques d'EDF, poursuivent cette politique de destruction et de marchandisation des services publics. Ce ne sont pas les services publics et les fonctionnaires qui coûtent cher, ce sont le coût du capital (actionnaires de la bourse, grandes fortunes,...) et l'évasion fiscale qui appauvrissent notre pays et l'ensemble de la population.

Les services publics sont une richesse qui nous appartient à tous et non un coût !

LA RÉFORME DE L'HÔPITAL PUBLIC EST-ELLE DANGÉREUSE ?



Pourquoi nous sommes opposés au Comité d'action publique (CAP2022)

- Suppression de 120 000 postes
- Recours généralisé aux contrats privés
- Privatisation et abandon de missions publiques
- Casse du statut de fonctionnaire



Les services publics ont permis le développement du pays :

- Construction d'infrastructures,
- de moyens de communication,
- l'accès à la santé pour tous,
- niveaux d'éducation élevés qui ont favorisé les investissements privés étrangers pendant des décennies.

Pour l'intérêt général, nous défendons des services publics de qualité qui permettent à chaque citoyen d'avoir accès aux mêmes services partout dans le département.

A la fin de la manifestation, sécurisation de la préfecture par les manifestants !

Le 22 mai 2018 – à 10 h 30 – PLACE DU VIGAN – ALBI

NOUS APPELONS TOUS LES CITOYENS...

Jeunes-précaires-sans emplois-retraités-actifs-fonctionnaires... à venir

DEFENDRE LEURS SERVICES PUBLICS

TOUS ENSEMBLE POUR LA DEFENSE DE NOS SERVICES PUBLICS

**Agents DGFIP rassemblement devant la DDFIP à 10H00
avant de rejoindre la manifestation**